

通常授業では、先生方が教科のプロフェッショナルとして熱心に教えてくださいました。ただ教えるのではなく、先生自身が楽しまれながら授業をしてくださるので、興味を持って臨むことができました。課外授業は多くの種類があり、普段受けることができない先生の授業や自分では手を出しにくい内容を取り扱う授業等、自分に必要なものをセレクトすることができます。また、放課後だけでなく長期休業中には数日間の短期課外も行われます。私が受けた課外授業で印象に残っているのは生物の夏休み課外です。3 日間で行くつかの実験をするものでしたが、日常では経験できないことができ、とても楽しく学ぶことができました。進学指導については、担任の先生や進路指導部の先生がじっくり話を聞いて多くのアドバイスをくださる為、大いに悩み、考えることができました。私は将来の夢がなく、志望校を決める際にとっても悩みましたが、先生方が親身になって相談に乗ってくださった為、悔いのない進路選択ができたと思います。

私は2年生の時に研修旅行でカナダへ行ったことが思い出に残っています。初めてのホームステイで緊張しましたが、ホストファミリーの方がとても親切で、一緒に買い物に行ったり、クリスマスの準備をしたり、充実した楽しい毎日を過ごすことができました。教会に行った際には、今まで感じたことのないような神聖な雰囲気があり、教会に来た人達が歌っていた讃美歌を聴いてとても感動したことを覚えています。言葉が通じない環境の中で一生懸命に気持ちを伝えようとする日々はとても貴重な経験でした。

茨城高校の先生方はいつまでも見捨てることなく手厚くサポートしてくださいます。実際、私は前期試験で不合格だった為、後期試験がある 3 月半ばまで沢山お世話になりました。本当にレベルの高い先生が多くいらっしゃる為、「噛めば噛むほど味が出てくる」学校だと思います。また、茨城高校には一生の友達になれるような個性豊かな人が多いです。特に高入生は1年生の時に2クラスしかない為、親交を深めやすく、良い友達に出会えると思います。正直なところ、私は元々、県立高校を第一志望としていましたが不合格となったので茨城高校に入学しました。しかし、今となっては茨城高校で本当に良かったなと思います。

大学では専門の分野だけでなく他分野のことも学び、幅広い知識を身につけたいです。また、大学生には時間が沢山あるので、できる範囲で様々なことに挑戦し、多くの経験を経て自分自身を成長させたいと思います。将来の夢はまだありませんが、どのような形であれ誰かを少しでも幸せにすることができる人になりたいと思います。